

校長室だより

令和5年度 No.9

- 教育目標:心豊かでたくましく、夢をもつてのびゆく子どもの育成 -

㊦くましい子 目標をもち粘り強く取り組む子ども

㊧んがえる子 集中して学び進んで発表する子ども

㊨さしい子 やさしい言動ができる子ども

令和6年がスタートしました。子どもたちにとっては今の学年のまとめの3学期です。自分の目標に向かって努力し、大きく成長してほしいと願っています。

校内授業研究(国語) - 3年生 -



高屋小学校では本年度「主体的に学び、自分の考えを表現できる子どもの育成～書く活動を通してから」を研修主題にして、授業づくりや学習活動の研究を行っています。令和5年12月5日(火)に3年生の国語の研究授業がありました。「音読劇での表現」を目指して、タブレットでこれまでの学習の確認やペアトークや全体での意見交換を重ねて、場面ごとのちいちゃんの状況や気持ちを比べながら読み進めて、一人一人が自分の読みができ、説明できるようになってきています。



元気いっぱいのお店屋さん - 1年生 -



12月12日(火)に、1年生が「お店屋さん」をしました。子どもたちが「おすし屋さん」「スポーツ屋さん」などのお店を開き、先生がお客さんをしました。「いらっしやい、いらっしやい」と威勢のいい呼び込みや、難しいおつりの計算をがんばる子どもおり、楽しく、お金や接客の学習ができました。

2学期終業式 「自分の成長を振り返る」



令和5年12月22日(金)に、2学期の終業式をリモートで行いました。校長からは「2学期の振り返り」の話をしました。その後、6年生4名の「素晴らしい振り返り」を発表してもらいました。「どんな時も全力を出す」「自分から地域の方へ挨拶をする」「人任せにせず自分がする」「自分で何をするか考えて行動」「最高学年としての行動」など、それぞれが自分の成長を実感した素晴らしい振り返りでした。下級生もこんな素晴らしい先輩をお手本に頑張ってください。

「野球しようぜ！」(大谷選手から皆さんへのプレゼント)



ニュースで報道されていたメジャーリーガー大谷翔平選手からの「全国の小学生へのグローブのプレゼント」が、令和5年12月26日(火)に、高屋小学校にも届きました。(右投げ用2つと左投げ用1つ)大谷選手は「自分の目標をもち、夢をつかんだ人」として、昨年度の2学期の始業式に校長が児童に話をしました。特に、「大谷ノート」を取り上げ、夢をもち、そのために必要なことを考えて書きとめ、「具体的な目標の設定」「毎日、努力を積み重ねること」が大切であり、充実した人生を送る方法の一つであることを、子どもたちに紹介しました。3学期には実際に子どもたちにキャッチボールをしてもらいながら自分自身の夢を見つめて欲しいと思います。